

Depuis six mois, l'artiste **Abdel Nasser Amer** travaille en Suisse grâce à une invitation de l'Association Visarte Neuchâtel. De nombreux amis l'ont soutenu moralement et/ou matériellement, c'est à eux qu'il dédie une exposition d'adieu et de remerciement.

Pour ceux qui sont dans l'impossibilité de venir aux heures proposées, un rendez-vous est possible en semaine :

téléphoner à Carol au 022 349 30 17 ou 076 364 58 59 si cela vous intéresse.

Pour le vernissage, une bouteille d'eau, de jus de fruit, de vin ou des chips seraient les bienvenus. Nous disposons d'un magnifique piano si l'un ou l'autre se sent inspiré pour jouer un morceau. Les musiciens parmi vous sont invités à amener leur instrument avec eux. C'est la fête et ce n'est qu'un au revoir!

A noter! le 14 de la rue Goetz-Monin se trouve à droite au fond d'une petite cour, ellemême à droite!

Au plaisir de vous y rencontrer!

Carol Scheller

